



Demande de résider dans une maison de l'état

Par **caroline**, le **05/04/2011** à **16:41**

Bonjour,

je suis intéressé par une maison de ma commune, celle-ci a été achetée par l'état pour faire la rcea

la route est terminée, depuis 10 ans et la maison est à l'abandon depuis toutes ses années, j'ai lu sur des forums que l'on pouvait demander une autorisation de résider en restaurant la maison ou alors faire une offre d'achat pour l'euro symbolique.

J'aurais voulu savoir où adresser mon courrier? j'espère que vous pourrez me répondre
merci